



**Pôle de Renaissance Communiste en France – Commission Internationale**

---

### **Communiqué de solidarité avec le Parti Communiste Soudanais**

Paris 4 mai 2023 - Le Pôle de Renaissance Communiste en France manifeste toute sa solidarité avec le Parti Communiste Soudanais, les travailleurs et le peuple soudanais, devant la menace que fait peser sur eux et leur pays l'affrontement entre factions rivales militaires et paramilitaires.

Les deux généraux qui se font face aujourd'hui étaient jusqu'à récemment unis comme les doigts de la main par la volonté de stopper la transition vers un gouvernement civil, initiée par les mobilisations de 2019. Ces mobilisations avaient permis aux masses soudanaises, sous la direction du Parti Communiste, de renverser le dictateur Omar al-Bashir. Malgré cela, les manifestations pacifiques qui suivirent continuèrent d'être féroce­ment réprimées par la junte militaire réactionnaire, encouragée par l'aile droite des FFC (Forces for Freedom and Change), la coalition politique chargée de mener la transition démocratique après la chute du tyran. Ne reculant ni devant le parjure ni devant la forfaiture, cette frange réactionnaire entreprit de négocier un compromis avec les forces militaires, compromis vigoureusement dénoncé par le Parti Communiste Soudanais.

La rivalité entre les généraux al Burhan et Dagolo, qui ensanglante actuellement le pays, n'est rien moins qu'une guerre entre deux clans rivaux au service du capital et de gouvernements étrangers pour la gestion exclusive des richesses du pays ; une guerre de brigandage entre un chef de bande et son second ayant formé sa propre bande ; un affrontement entre bandits soutenus chacun par une ou plusieurs puissances réactionnaires régionales, et encouragé par le double jeu de l'impérialisme US.

Les masses soudanaises et les forces progressistes du pays, guidées par le Parti Communiste Soudanais, doivent s'unir pour sortir de ce conflit, continuer la Révolution déclenchée en 2019 et éviter au Soudan un chaos qui ne profite jamais qu'aux intérêts capitalistes et impérialistes !

Solidarité avec les travailleurs et le peuple soudanais !

Longue vie au Parti Communiste Soudanais !

Vivent le patriotisme et l'internationalisme !

La Commission International du Pôle de Renaissance Communiste en France (PRCF)

Aymeric Monville et Boris Differ, secrétaires



**Pôle de Renaissance Communiste en France – Commission Internationale**

---

### **Statement of solidarity with the Sudanese Communist Party**

Paris 5 Mat 2023 - The Pole for Communist Revival in France expresses its solidarity with the Sudanese Communist Party, the workers and the Sudanese people, who are facing the threat posed to them and their country by the confrontation between rival military and paramilitary factions.

The two generals facing each other today were until recently united like the fingers of a hand in their desire to stop the transition to a civilian government, initiated by the 2019 mobilisations. Under the leadership of the Communist Party, these mobilizations enabled the Sudanese masses to overthrow the dictator Omar al-Bashir. Despite this, the peaceful demonstrations that followed continued to be ferociously repressed by the reactionary military junta, encouraged by the right wing of the Forces for Freedom and Change (FFC), the political coalition in charge of leading the democratic transition after the fall of the tyrant. Not shying away from perjury and treachery, this reactionary fringe undertook to negotiate a compromise with the military forces, a compromise vigorously denounced by the Sudanese Communist Party.

The rivalry between Generals al-Burhan and Dagolo, which is currently bloodying the country, is nothing less than a war between two rival clans in the service of capital and foreign governments for the exclusive management of the country's wealth; a war of banditry between a gang leader and his second-in-command who has formed his own gang; a confrontation between bandits, each of whom is supported by one or more regional reactionary powers, and encouraged by the double game of US imperialism.

The Sudanese masses and progressive forces in the country, led by the Sudanese Communist Party, must unite to exit this conflict, continue the Revolution initiated in 2019 and avoid chaos in Sudan, which will only benefit capitalist and imperialist interests!

Solidarity with the workers and people of Sudan!

Long live the Sudanese Communist Party!

Long live patriotism and internationalism!

The International Commission of the Pole for a Communist Revival in France (PRCF)

Aymeric Monville and Boris Differ, secretaries